

Satgassus Pencegahan Korupsi Polri Gencarkan Sosialisasi Antikorupsi di Daerah-daerah

Achmad Sarjono - BNN.CO.ID

Nov 15, 2024 - 05:26



DELI SERDANG - Dalam upaya memperkuat kesadaran antikorupsi hingga ke pelosok daerah, Satuan Tugas Khusus (Satgassus) Pencegahan Korupsi Polri semakin gencar menggelar sosialisasi. Kali ini, Pemerintah Kabupaten Deli Serdang menjadi tuan rumah bagi kegiatan edukatif yang melibatkan jajaran

kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD), Aparatur Sipil Negara (ASN), serta perwakilan masyarakat.

Sosialisasi ini terlaksana atas undangan Kepala Inspektorat Deli Serdang, Edwin Nasution, yang menyatakan keinginannya agar seluruh elemen di daerah tersebut memahami bahaya korupsi dan cara menghindarinya.

Acara sosialisasi antikorupsi tersebut dibuka secara resmi oleh Penjabat (Pj) Bupati Deli Serdang, Ir. Wiriya Alrahman. Kamis (14/11/2024).

Dalam sambutannya, Wiriya menegaskan bahwa Pemerintah Kabupaten Deli Serdang berkomitmen penuh untuk menyelenggarakan pemerintahan yang bersih dari korupsi, kolusi, dan nepotisme.

"Kami tidak hanya ingin bicara soal integritas, tapi juga mewujudkannya melalui tindakan nyata," tegasnya.



Dalam sosialisasi ini, Yudi Purnomo, anggota Satgassus yang dikenal sebagai mantan penyidik KPK, turut memberikan materi mendalam seputar pengertian korupsi, jenis-jenis perbuatan yang termasuk dalam kategori korupsi, serta kondisi terkini pemberantasan korupsi di Indonesia.

"Pejabat OPD dan ASN harus memahami hukum dan menjalankan tugasnya sesuai aturan yang berlaku. Penolakan terhadap suap, gratifikasi, dan praktik merugikan negara adalah langkah awal yang wajib ditegakkan," jelas Yudi.

Sementara itu, AKBP Juliani Prihartini, Ketua Satgas Saber Pungli Deli Serdang sekaligus Wakapolresta Deli Serdang, turut membagikan informasi tentang kegiatan Satgas Saber Pungli di daerah tersebut. Kehadiran Saber Pungli diharapkan mampu mencegah praktik pungutan liar yang kerap merugikan masyarakat.

Di akhir acara, Yudi menyampaikan komitmen Satgassus yang berada di bawah arahan Kapolri untuk mendukung upaya pencegahan korupsi hingga ke seluruh pelosok negeri.

"Kami siap hadir dan mendampingi daerah-daerah yang ingin menciptakan tata kelola pemerintahan yang bersih. Apa yang dilakukan Pemkab Deli Serdang hari ini adalah langkah nyata dalam menjaga integritas daerah," ujar Yudi.

Dengan kegiatan ini, Satgassus Pencegahan Korupsi Polri berharap kesadaran antikorupsi tidak hanya menjadi slogan, namun menjadi budaya kerja di kalangan birokrasi hingga tingkat daerah.